

FIN DE LA SAISON AU CENTRE JOACHIM-TREMBLAY

Macamic, le 19 avril 2021 — La Ville de Macamic aimerait vous informer de la fermeture du Centre Joachim-Tremblay dimanche le 25 avril. Nous sommes heureux d'avoir permis à nos citoyens quelques semaines supplémentaires pour pratiquer leur activité sur glace.

Nous profitons de l'occasion pour remercier tous les utilisateurs pour le respect des mesures sanitaires. Un grand merci à notre équipe qui a participé à la réalisation d'un environnement sain malgré les différentes annonces du gouvernement du Québec et de la Santé publique dans la lutte à la COVID-19. Grâce à votre collaboration, nous avons offert de belles activités et terminé la saison plus tard.

Nous avons très hâte de vous revoir l'an prochain.

– 30 –

Source : Mme Lina Lafrenière, mairesse
Ville de Macamic
70, rue Principale, Macamic (Québec) J0Z 2S0
llafreniere.macamic@mrcao.qc.ca